

MUY BUENOS DÍAS :

SALUDO EN FORMA ESPECIAL AL MINISTRO DE LA EXCELENTISIMA CORTE SUPREMA Y VISITADOR DE ESTA CORTE DON DIEGO SIMPERTIGUE LIMARI.

SALUDO TAMBIEN A LOS DISTINGUIDOS Y DISTINGUIDAS MINISTROS DE ESTA CORTE, A LOS FISCALES, JUECES, ABOGADOS INTEGRANTES , ADMINISTRADORES, RELADORES, Y FUNCIONARIOS EN GENERAL .

QUISIERA COMENZAR ESTAS PALABRAS AGRADECIENDO A DIOS, SIEMPRE DETERMINANTE EN MI VIDA .

PERMITANME TAMBIEN SALUDAR Y DESTACAR LA PRESENCIA DE MI ESPOSA ISABEL PONCE MENDEZ, TAN CERCANA Y DECISIVA EN MIS MAS DE 40 AÑOS DE CARRERA JUDICIAL . QUISIERA TAMBIEN SALUDAR A MIS HIJOS AUGUSTO DANIEL Y LUIS FELIPE QUE POR RAZONES FUERZA MAYOR NO HAN PODIDO ACOMPAÑARNOS . SI LO HACE MI ENCANTADORA NIETECITA LEONOR PROXIMA A CUMPLIR 6 AÑOS DE EDAD.

FINANLMENTE QUISIERA AGRADECER MUY SINCERAMENTE LA PRESENCIA DEL REVERENDO HECTOR CERDA GOMEZ , PASTOR DE LA PRIMERA IGLESIA METODISTA PENTECOSTAL Y DE SU SEÑORA LA PASTORA ELIZABETH BIZAMA SAAVEDRA .

LA JUSTICIA, SEGÚN SE NOS HA ENSEÑADO, ES “DAR A CADA UNO LO QUE LE CORRESPONDE “ Y ESO ES PRECISAMENTE LA LABOR DE NOSOTROS LOS JUECES, QUE A VECES PODEMOS NO RECORDAR EL NOMBRE DEL ABOGADO QUE EXPUSO SU TEORIA DEL CASO, PERO SI ESA LABOR NOS OBLIGA A ESTUDIAR EXHAUSTIVAMENTE EN BUSCA DE LA RAZON JURIDICA QUE NOS LLEVE A LA CONVICCION DE QUE LA HEMOS ENCONTRADO DESPUES DE ESCUCHADO DICHS ARGUMENTOS.

Y EN ESTA OCACION, NOS CORRESPONDE DESTACAR PRECISAMENTE A UNA GRAN JUEZ, ME REFIERO A LA MINISTRA MARÍA SOLEDAD ESPINA OTERO, QUE PRESIDIO ESTA CORTE DURANTE EL AÑO 2022 Y HASTA ESTA FECHA, EN QUIEN HEMOS APRECIADO SU PRUDENCIA, SU CRITERIO, JUEZ MUY ESTUDIOSA QUE EJERCIÓ EL CARGO CON SEÑORIO, INTELIGENCIA Y RESPONSABILIDAD, VALORES QUE HOY TODOS LOS MINISTROS DE ESTA CORTE QUISIERAMOS DESTACAR.

ESTE AÑO 2023 ME CORRESPONDE ASUMIR LA PRESIDENCIA DE ESTA CORTE DE APELACIONES DE SAN MIGUEL, DE GRAN PRESTIGIO, MUY RESPETADA Y APRECIADA POR TODOS, CARGO QUE ASUMO CON LA MISMA HUMILDAD CON QUE LO HICE EN LA CORTE DE APELACIONES DE COYHAIQUE LA QUE PRESID EN LOS PERIODOS 2009, 2013 Y 2017, Y ESPERO EN ESTA OCACION ATENDER ESTE ALTO CARGO PONIENDO TODO MI ESFUERZO AL SERVICIO DE ESTA JURISDICCION, UNA DE LAS MAS GRANDES DEL PAIS Y COMPROMETIDA CON LOS PROCESOS DE CAMBIOS QUE DEMANDAN HOY EN DÍA LAS JUDICATURAS MODERNAS.

AL TERMINAR ESTAS PALABRAS, SE ME VIENE A LA MEMORIA LA FRASE DE UN ESCRITOR ANONIMO “ EL BUEN CAMINO ES EL QUE SIEMPRE VA EN SUBIDA “ Y POR ESO LE PIDO A DIOS QUE ME GUIE, JUNTO A MI FAMILIA, PARA NUNCA APARTARME DE ESE BUEN CAMINO, ENTENDIENDO QUE ESTE ES EL CAMINO TRAZADO POR DIOS.

MUCHAS GRACIAS